

## Zweites Bücherfass für den neuen Marktplatz



Foto (v.l.n.r): Ortsbürgermeister René Adler und Spenglermeister Werner Balbach freuen sich über das zweite Bücherfass in der Ortsgemeinde Nackenheim

Die Ortsgemeinde Nackenheim hatte im Jahr 2021 auf dem historischen Carl-Gunderloch-Platz „Dalles“ den Bürgerwunsch nach einem öffentlich zugänglichen Bücherschrank erfüllt und dort einen Bücherschrank in Form eines Weinfasses aufgestellt. Das Bücherfass erfreut sich großer Beliebtheit und wird sehr gut angenommen. Die außergewöhnliche Form unterstreicht die Bedeutung des Weinbaus in unserer Gemeinde und sorgt für viel Begeisterung, auch bei unseren Gästen.

Nunmehr konnte auch das zweite Bücherfass für den neuen Marktplatz seiner Bestimmung übergeben werden. Im Rahmen der Förderung der Gesamtmaßnahme über LEADER GAK 9.0 wurde auch die Beschaffung des Bücherfasses gefördert.

Zum Schutz vor der Witterung erhielt das Bücherfass ein Metaldach, welches von Spenglermeister Werner Balbach in fast 90 Stunden ehrenamtlicher Arbeit hergestellt wurde. Die Ausführung des Daches ist handwerklich sehr aufwändig und technisch sehr speziell. Die Materialkosten wurden von der Ortsgemeinde übernommen. Die Beklebung im historischen Stil wurde von Saskia von Schönholtz durchgeführt.

Schon wenige Tage nach dem Aufstellen des Fasses hatten bereits die ersten Bücher Einzug gefunden. Das Bücherfass soll auch zum Verweilen und Schmökern auf dem neuen Marktplatz einladen.

Die Ortsgemeinde Nackenheim freut sich über das gelungene Projekt!